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Maroua, le/On the~i_ 4 _AV R 2025 

APPEL À CANDIDATURF.S POUR L'APPUI AUX PROJETS DE PUBLICATION D'OUVRAGE/ CALL FOR APPLICATIONS TO SUPPORT 
BOOK PUBLICATION PROJECTS 

Date limite de recevabilité des candidablres : 10 mai 2025/ Deadline for applications: 10 May 2025 

Le Recteur de l'Université de Maroua informe les enseignants-chercheurs de son institution du lancement de l'appel à projets 
de publication d'ouvrage dans la perspective de la tenue de la XXVème session de son Comité d'Etude et d'appui à la Recherche et à la 
Pédagogie. En conformité avec le sous-Programme 118 de son Plan de Performance Annuel 2025 consacré au Développement de la 
Recherche et de l'innovation universitaires, le but est de soutenir les projets de publication qui contribueront non seulement au 
rayonnement scientifique de l'Institution, mais participeront au développement économique et social du Cameroun par l'accroissement et 
la diffusion de connaissances novatrices. / The llector of The University of JJfaroua informs the teac/Jers antl researc/Jers of /Jis insblubon 
of the launc/J of the cal! for application for book projects pu/Jlicabon in preparation for the 2Jh session oit/Je CommiUee for the Stut!y 
antl Support ol llesearc/J antl Petlagogy. !ne aim is lo support pu/Jlicabon projects that no! on/y contri/Jute to the scientific reputabon of 
the insbmtion, but also con/ri/Jute /o the economic ano social oevelopment of Cameroun b]' increasing ano rlisseminating innovab've 
lmowleoge. lt wi/1 be oone in accoruance wll/J the sub-progr3Dlme 11 S of the Annual Performance Plan 2025, w/Jic/J is oeoica/eo to the 
oevelopmenl of university researc/J ano innova/100. 

Objectifs et cible/ Aim and objective 
D'une manière générale, la recherche à l'université vise entre autres, le développement et le progrès dans tous les domaines de 

la connaissance ; la valorisation des résultats par le développement de l'innovation et du transfert de la technologie, la diffusion des 
connaissances scientifiques à travers le partage de la culture scientifique, technique et technologique en vue de la transformation structurelle 
du tissu productif national. Dans cet esprit, l'objectif du présent appel est d'identifier, sélectionner et appuyer les projets de publications 
d'ouvrages des enseignants-chercheurs de l'UMa (individuellement ou par équipes), susceptibles de contribuer au développement et à la 
promotion de l'innovation scientifique, économique, politique et sociale. lis devront donc répondre aux nécessités de la recherche 
opérationnelle tout en soutenant la valorisation des recherches conduites par les enseignants-chercheurs de l'UMa. / Overa/1, un1'versity 
researc/J aims, inter alia, al the oevelopmen/ ano progress of al/ lie/ris of knowleoge; the exp/01lation olresuhs throug/J the oevelopmenl 
of innovabon ano lec/Jnology lransler; the rlissemination of scientilic know/er/ge throug/J the s/Jaring of scientilic, tec/Jnical ano 
/ec/Jno/ogical culture in oroer lo fr30sform the nabonal prooucb've structure. The aim of this cal! for proposais is /o ioenti/j,, select 300 
support pu/Jlicabon projects b]' The l/ûfa teac/Jers ano researc/Jers (inrlivioua/J;r or in /e3Dls) tl,at are lilœ/y to con/ri/Jute to oeveloping 
ano promoting scientilic, economic, po/Jùcal 300 social innovabon. W/Jile supporting the oevelopment olresearc/J b]' The UJJfa s /eacher­
researc/Jers, !nef must also mec/ the neerls oloperabonal researc/J. 

Thématiques/Themes : 
Les projets de publication d'ouvrage devront être à caractère scientifique ou pédagogique et présenter un intérêt, en un sens 

non restrictif, pour la recherche, l'enseignement et l'appui au développement. lis doivent être compatibles avec l'esprit de la recherche et 
de l'innovation universitaires./ Pu/Jlication projecls must be ola scientilic or eoucabonal nature ano of interesl in a non-restrictive sense, 
/o researc/J, teac/Jing ano oevelopmenl support The}' must /Je compabole wit!, the spint olacaoem1c researc/J 300 innova/100. 



Conditions d'éligibilité/ Eligibility conditions: 
Peuvent candidater, les enseignants-chercheurs de rang magistral et les Chargés de Cours expérimentés de l'Université de Maroua/ 
Experiencet! lecturers ant! senior lecturers al T/Je llnirersity of ll!aroua are eligi/Jle to app/y. ; 
Composition du dossier de candidature/ Application form composition: 
Les soumissions devront contenir les pièces suivantes/The files must contain the following documents : 

✓ Une demande adressée à Monsieur le Recteur S/C le Chef d'établissemen~ S/C le Chef de département/A request addressed 
to the Rector C/0 the Head of~tablishment C/0 the Head of departement; 

✓ Un formulaire de candidature (cf. annexe) régulièrement renseigné/ A completed application form (see appendix); 
✓ La présentation de la publication ou du projet de publication : résumé, table des matières, intérêt scientifique/ Presentation of 

the publication or publication project: abstra~ table of contents, scientific interest; 
✓ Le contrat la lettre d'acceptation du projet de publication avec indication de la date de parution ou un exemplaire de la 

publication aboutie/ The contrac~ the letter of acceptance of the publication project indicating the publication date or a copy 
of the completed publication; 

✓ La version définitive du projet sous forme de tapuscrit/ The final draft in typescript form; 
✓ La facture pro-lonoade l'éditeur/ The publisher's pro-forma invoice; 

) ✓ Un curriculum vitae détaillé des auteurs et co-auteurs/ A detailed curriculum vitae of the authors and co-authors. 

DRISSOU ~\\ouffl 



FORMULAIRE DE CANDIDATURE POUR L'APPUI AUX PROJETS DE PUBLICATIONS D'OUVRAGES/ APPLICATION FORM FOR BOOK 
PUBLISIDNG PROJECTS SUPPORT 

IDENTIFICATION DU CANDIDAT/ IDENTIFICATION OF 11IE APPUCANT 
Auteur/ Autor: (Noms, Prénoms et grade/Full Name and rank) 
Etablissement/Establishment : 
Département/Department : 
Filière/Discipline : 
Titre/ Title : 
Domaine de recherche/ Research field: 
Disciplines concernées/ Relevant subjects : 

CONTRIBUTEURS/CONTRIBUTORS (CO-AUTEURS/CO-AUTHORS) 
Noms et Prénoms/ Full name Grade/Rank Structure d'origine/ Home structure 

PRFSOOATION DE LA PUBLICATION/PRFSOOATION OF 11IE PUBLICATION 

!-Objectifs/ Objectives: 

2- Intérêt de la publication/ lnterest of the publication: (scientifique, pédagogique/scientific, pedagogic ... ). 
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EDITEUR/EDITOR 
Raison sociale/Business name : 
1-BllDGET DETAILLE/lTEMIZED BUDGET 

ELEMENT COUT/COST 

Total 
2) Facilités que vous offre votre établissement ou toute autre institution nationale ou étrangère/ Facilities offered by your institution 
or another national or foreign institution 
3) Le projet bénéficie-t-il d'une autre source de financement? si oui, préciser le montant/ Does the project receive other funding? 
if so, specify the amount 
4) Votre apport personnel/Your persona) contribution 
5) Montant de l'appui sollicité/ Amount of the support requested 

A VIS MOTIVES/REASONNED OPINION 
Chef de Département/ Head ofDeparbnent Chef d'Etablissement/Head of Establishment 

Avis de la sous-commission/ Opinion of the sub-committee 

HB: les béoélicmires tlappuis à la puoücatioo ont l'oo/itation tle mettre à la tfisposition tle l'llnirersité tle Jlaroua, tfix (1 O) exemplaires 

tlestfites puoücatioos/ b is oô/igatol]' fort/Je /Jeoe.iciaries oit/Je support for puÔliC11tioos to male arailaôle /en (1 O) copies oit/Je saitf puôliC11tioos 

lo !oc Uoirersity of J/arou& 
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